

# L'encart

Juin 2018



La traditionnelle sortie de JN Rando a eu lieu le dernier Week-End de Pentecôte dans les gorges de la Dordogne. Un circuit proche de chez nous qui nous a permis de réaliser, pendant trois jours, des dénivelés considérables sans trop de fatigue, vu la faible altitude moyenne, et cela à l'ombre de forêts magnifiques.

Remarquable aussi le patrimoine industriel, les barrages hydro-électriques et aussi ce fameux viaduc des rochers noirs, datant d'un siècle, hélas aujourd'hui inaccessible et devant lequel notre petit groupe a posé pour la photo. Ce viaduc est l'une des innombrables infrastructures métallique produites par une entreprise de Larche.

Quant au barrage de l'Aigle, commencé à la fin des années 30, sa construction continua pendant la seconde guerre mondiale, il fut surnommé le barrage de la résistance du fait de l'engagement de nombreux ouvriers dans le bataillon Didier. Un panneau leur rend hommage. Ainsi, en plus d'être une excellente activité pour la santé, le rythme lent de la marche permet d'apprécier le patrimoine local.

La prochaine sortie de JN Rando aura lieu **dimanche 10 juin** au pays du vin paillé de Queyssac-les-Vignes. 11 km le matin, 7 après le pique-nique. **Renseignements au 05 55 24 67 15.**

